

HOPLA VACANCES, L'AGENCE DE VOYAGES INCLUSIVE ET ADAPTÉE

Basée à Sainte-Cécile-d'Andorge, l'agence fondée par Mélanie Dubs est la première du département à organiser des séjours adaptés pour les personnes en situation de handicap.

« Permettre aux personnes en situation de handicap d'avoir le choix et d'être maîtres de leurs vacances est ma priorité », affirme Mélanie Dubs, gérante et fondatrice de l'agence HOPLA Vacances. À seulement 24 ans, la jeune femme originaire du bassin alésien a installé sa société à Sainte-Cécile-d'Andorge, « pour répondre à la forte demande des institutions spécialisées et des familles sur le territoire ». Attentive depuis toujours à l'inclusion, Mélanie Dubs a pu se rendre compte, en travaillant dans le milieu associatif, du manque de moyens financiers et logistiques pour fournir un service de qualité et personnalisé aux personnes atteintes de handicap. Entrepreneuse dans l'âme, elle se lance début 2024 et crée HOPLA Vacances, la première agence de voyages gardoise spécialisée dans les séjours inclusifs.

Pour sa première saison touristique, l'agence propose des vacances à la carte ou 100 % personnalisables aux adultes souffrant de handicap mental, mais pas seulement... « Nous sommes des as de l'adaptation ! Trouver l'endroit idéal, les dates qui correspondent, des activités sympas et vérifier que tout est compatible avec les conditions du voyageur, ainsi qu'avec son handicap, qu'il soit physique ou mental, est tout à fait dans nos cordes », précise la directrice de l'agence. Si la plupart des séjours sont pensés pour 6 ou 7 voyageurs, il est également possible de contacter HOPLA Vacances pour un adulte qui souhaiterait partir seul. Lors de son voyage, chaque vacancier bénéficie de l'accompagnement permanent d'un ou de deux animateurs. Les exigences des traitements médicaux et des régimes alimentaires de chacun sont également suivies avec minutie pour assurer une continuité avec le quotidien.

« Les vacances sont une parenthèse importante à laquelle tout le monde a le droit ! »

Mélanie Dubs, fondatrice de HOPLA Vacances

Grâce au soutien d'Alès Myriapolis, l'agence HOPLA Vacances a pu signer une convention avec Gard Tourisme. « Les ateliers gratuits d'Alès Myriapolis sont très intéressants. Ils m'ont permis d'acquérir toutes les clefs du monde de l'entrepreneuriat et de profiter d'une super mise en réseau », détaille la chef d'entreprise qui emploie déjà deux personnes. Et le projet n'en est qu'à ses débuts, puisque Mélanie Dubs souhaite étendre l'activité de son agence en développant des séjours pour les enfants en situation de handicap et leur famille, ou encore à destination des personnes vieillissantes vivant en maison de retraite ou en EHPAD.



HOPLA Vacances

06 72 32 80 41

13 route de Valoussière,
30110 Sainte Cécile d'Andorge

<https://hoplavacances.fr>